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COMITÉ EHDAA 

 
COMPTE RENDU 

 
Lundi, 3 avril 2023 

 
 

1. Accueil et présentation des membres 

 PRÉSENCES 

 Mme Geneviève Beaudoin, École du Perce-Neige 
 Mme Anik Boulianne, Écoles Bourdons et Courval 
 Mme Mélanie Gilbert, Écoles des Sentiers et de la Riveraine 
 Mme Sonia Groleau, École Sainte-Marie 
 Mme Danielle-Christine Houde, École secondaire Donnacona 
 Mme Annie Lachance, Centre de services scolaire de Portneuf 
 Mme Julie Maltais-Laflamme, Écoles des Sentiers et de la Riveraine 
 M. Stéphane Morissette, Centre de services scolaire de Portneuf 
 Mme Susy Paré, Écoles Bourdons et Courval 
  

 ABSENCES 

 Mme Mireille Faucher, École secondaire Donnacona 
 Mme Diane Piché, École de la Saumonière 
 Mme Chantal Sanders, IRDPQ de Portneuf 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 L’ordre du jour est proposé par Mme Suzy Paré et appuyé par Mme Sonia Groleau. 

3. Adoption et suivi du compte rendu de la rencontre du 16 janvier 2023 

Mme Danielle-Christine Houde demande si la rencontre concernant la francisation a eu lieu 
et Mme Annie Lachance répond qu’elle n’est pas au courant. Cependant, elle confirme que le 
Centre de services scolaire ouvrira une classe spécialisée à Donnacona. Tous les élèves qui ont 
besoin de francisation y seront transportés. Elle mentionne que certains parents ont refusé 
cette option et préfèrent que leurs enfants demeurent dans leur école d’appartenance. Cette 
nouvelle classe offrira plusieurs périodes de francisation aux élèves selon les besoins de 
chacun. 
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En ce qui concerne le primaire, dans le but d’améliorer les pratiques, le MÉES guidera 
davantage les écoles. Mme Geneviève Beaudoin mentionne que les enseignants de l’école 
primaire Perce-Neige souhaiteraient être mieux préparés pour accueillir ces élèves. Mme 
Danielle-Christine Houde ajoute que le besoin est le même au secondaire. 
 
Le compte rendu de la rencontre du 16 janvier 2023 est proposé par M. Stéphane Morissette 
et appuyé par Mme Sonia Groleau. 
 

4. Consultation sur les ressources financières EHDAA (Mme Guylaine Allard) 

Mme Guylaine Allard présente les différents revenus et les dépenses pour les élèves EHDAA. 
Elle présente le financement de base, les mesures d’adaptation scolaire et les mesures 
d’appui. Par la suite, elle présente les dépenses en lien avec ces revenus : les classes 
régionales, les services complémentaires autant primaires que secondaires, les mesures 
décentralisées dans les écoles, etc. Toutes ces dépenses ont pour but de répondre aux besoins 
des élèves EHDAA. Elle précise qu’il y a un déficit, mais qu’il est comblé par des surplus pris 
ailleurs au Centre de services scolaire, comme par exemple à l’école de conduite et à la 
Collection Tardivel. 
 

5. Comité de transport (Mme Guylaine Allard) 

5.1 Consultation sur la politique de transport scolaire 
 

Mme Guylaine Allard présente la nouvelle politique en ce qui a trait au transport scolaire. 
Elle n’en fait pas la lecture, mais précise certains points qui concernent les élèves EHDAA. 
Elle mentionne que la politique a été envoyée aux différentes associations pour 
consultation. Elle explique qu’il y avait beaucoup de non-dits dans la politique déjà en 
place et que le comité souhaitait apporter des précisions et clarifier certains points. 

 
 Consultation du Plan d’engagement vers la réussite (PEVR) 2023-2027 

Mme Annie Lachance présente le napperon du plan d’engagement vers la réussite. Elle 
mentionne que le document complet leur sera envoyé pour consultation et elle les invite à 
émettre leurs commentaires en cliquant sur le lien à la fin du document. 

 

6. Services régionaux 2023-2024 (suivi des comités d’admission) 

 Mme Annie Lachance présente les différentes classes régionales. Elle mentionne qu’une 
 nouvelle classe neurodéveloppementale sera ouverte à l’école primaire Perce-Neige pour les 
 élèves qui sont en voie d’avoir un diagnostic de TSA ou qui s’apparentent à des élèves TSA. 
 
 La classe langage sera donc déménagée vers l’école de la Saumonière. Mme Geneviève 
 Beaudoin témoigne de son mécontentement et elle mentionne qu’elle aimerait que les 
 deux (2) classes de langage soient centralisées dans la même école. Elle souhaite que leur 
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 expertise soit reconnue. Mme Annie Lachance répond qu’elle en parlera au Centre de services 
 scolaire. 
 

7. Suivi diplôme persévérance scolaire (site web CSS) 

 Mme Annie Lachance présente les photos prises lors de la tournée des écoles pour remettre 
 les diplômes de la persévérance scolaire. Les membres du comité précisent qu’ils aimeraient 
 participer à cette remise de diplôme l’année prochaine. 

 

8. Comité de parents 

 Puisque Mme Julie Maltais-Laflamme a dû quitter la rencontre plus tôt, le comité n’a pas traité 
 ce point. 
 

9. Correspondance 

 Aucune correspondance 
 

10.  Affaires diverses 

a) Aucun point 

11. Date et endroit de la prochaine rencontre 

 La prochaine rencontre se tiendra le 5 juin 2023. L’endroit et l’heure seront précisés puisque 
 ce sera la dernière rencontre. 

12. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Danielle-Christine Houde et appuyée par 
Mme Geneviève Beaudoin. 

 

 Heure de levée de la rencontre à 21h25. 

 Durée : 2h10 
 
 
 
 
 
               
Signature de la présidente     Signature de la secrétaire 


